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EMC委員⻑として
 ��第１３期EMC事業委員⻑ 中村隆仁

12⽉4⽇ チャリティライブ
 �������第１３期ブリテン広報⽂献事業委員⻑ 保 匠
 12⽉4⽇に開催された我が『ZEROクラブ』の
重鎮佐古⽥ワイズが出演した『チャリティライ
ブ』に参加しました。
 チャリティライブですが、⽊屋町にある『アメ
リカングラフィティーズ』というアメリカナイズ
なライブハウスで開催されていました。到着し⼊
⼝を抜けるとすでにたくさんのお客さんが！テー
ブルは満席⽴ち⾒のお客さんもたくさんおられま
した。
 ZEROのメンバーもたくさんいて私は⻄村ワイ
ズや加藤学ワイズや熊⾕ワイズのテーブルにご⼀
緒させてもらいました。
英語の曲や往年の曲が多かった感じだったので私
は正直知らない曲が多かったですが、先輩⽅はノ
リノリ！踊りまくってはりました(笑)
 みんな本当に楽しそうで、私もブリテン委員⻑
という事でステージの近くに⾏って写真を撮りま
くりました！
 佐古⽥ワイズの娘さんも歌っておられたり(歌
唱⼒抜群)岸⽥ワイズが前で喋ったり、肩を組ん
で踊ったりと終始、⼤盛り上がりだったチャリテ
ィライブでしたがこうした活動が⼦供たちの⽀援
に繋がると思うと改めて素晴らしいなと思うし、
私もそういった⽀援に活動を通じて参加出来てる
んだと思うとちょっとだけ嬉しい気持ちになりま
した。またこういった機会があれば積極的に参加
していきたいと思います。
ありがとうございました！

第12期で⼊会した間もない「ひよっこ」ですが、⽯⾶会
⻑にご指名をいただき今期役職をいただきながらワイズ
の活動にも参加しております。
�また、⽇頃ＥＭＣ事業委員会を⽀えてくださっている⼭
⽥副委員⻑、⾚間さん、⿂⽥さんには本当にご協⼒いた
だいております。改めて感謝をさせて頂きたいと思いま
す。そして、よくわからないながら役職を続けていける
のも役員の皆様、特に澤井書記のサポートあってこそだ
ということも重ねて感謝いたします。
�私が⼊会して１年という時が過ぎ、EMC委員⻑を拝命し
て半年という時が過ぎて思うことは会⻑主題「地固めの
⼀年に」がZEROクラブにとって、そこにいる皆さんに
とって重要なテーマだと感じております。
 それぞれの解釈はあるかもしれませんが、会⻑主題を受けてＥＭＣ事業委員会は何を
地固めとするのかというとシンプルに「会員の交流の機会提供」が主な活動です。
例会・他クラブの交流・記念事業やお出かけ事業なども⼤事ですが、ベテランメンバー
と⼊会年度の浅いメンバーのお互いが思うことは皆さんの顔と名前が⼀致、どんな⼈柄
なのか、どんなお仕事なのかがわからないのではないでしょうか。年数・経験の浅い委
員⻑職の私はここ数年のコロナ渦で進んできたことを踏まえてまずは「ソコからの解
消」なのだろうと考えました。
 私は京都でお仕事をして15年ほど経過しようとしてますが、このエリアでお仕事をし
てると誰かと誰かが微妙につながっており、何故かそこから話の花が咲きます。他府県
でもそうなのかもしれませんが京都は「ご縁」を⼤事にしてる⽅が多いと思います。
当委員会では下半期も交流の機会提供を進めていきます。特にオススメなのは皆さんが
所属する委員会の垣根を超えたハッピーアワーなどの⼩さい集まりです。ご縁を拡げや
すい機会なので時間調整上⼿になっていただき是⾮ご参加ください。あと半期よろしく
お願いいたします！

�



12⽉8⽇ 第⼀例会
 �����第13期ドライバー事業副委員⻑ 宇佐美賢⼀

12⽉11⽇ チャリテイーラン
 ������第13期国際交流事業委員⻑ 佐古⽥正美

�今回は、税理⼠法⼈イデア代表社
員⽥中久喜様にお越しいただき、
「理念経営」についてスピーチを
していただきました。
 何のためにその商売をやってい
るのか？お⾦儲け？⽣活のため？
それだけではなく、⾃分の商売を
通じてどういった社会にしたいの
かというストーリーを作っていく
ことが⼤事だといったお話でし
た。
 久々のゲストスピーチ例会で、
⾃分の仕事を考える良いきっかけ
になったと思います。仕事のこと
はメンバーそれぞれですが、「何
のためにZEROクラブがあるの？」
といったワイズ談義をメンバーで
やってみるのも今後⾯⽩いかもし
れないですね

��暮れも押し詰まってきた12⽉11⽇の⽇曜⽇、嵐⼭
東公園にて通算16回⽬のインターナショナル・チャ
リティーランが「やっと」開催されました。
「やっと」というのは、⼀昨年と昨年度はコロナ禍
で中⽌、今年度は9⽉19⽇敬⽼の⽇の開催予定が、
超⼤型台⾵接近のため⼤事を取って延期、となった
ためです。
元々は鴨川の北⼤路橋と出雲路橋間の河川敷で毎年
開催していたこのイベントが、⼟⽊事務所からのお
達しで屋台出店が⼀切禁⽌となったため、当時は出

店OKとされていた嵐⼭東公園に場所替えして開催予定をしていたところ、今度はコロ
ナ禍のために屋台出店はおろか⼀切の飲⾷禁⽌となってしまいました。さらにコロナ
禍の影響で参加者への告知が遅れたことと、場所の変更等々で例年よりかなり少ない
参加⼈数となってしまいましたが、ともあれ運営委員の努⼒でなんとか開催にこぎ着
けたというところです。
 さて当⽇は早朝より晴天に恵まれ、運営委員やスタッフの多⼤な努⼒による万全の
準備で、⼤会開始前から本⽇の⼤成功の予感がします。いまだ続くコロナの影響でエ
ントラントは少し寂しかったものの、初めての場所での久しぶりの開催を考えると、
逆にちょうどよい⼈数だったかもしれません。競技種⽬は①約10キロのクォーターマ
ラソン②⼩学⽣駅伝③なかよしラン＆ウォークの3種類で、ZEROクラブからは⽯⾶、
室岡、保の3選⼿が①に出場して激⾛を⾒せ、熊本、中村の各ファミリーと井元ブレン
ダ率いるフィリピンチームが③に出場して冠タイトル通りのインターナショナル感を
醸し出してくれました。
 また、早朝より最後まで裏⽅を務めてくれた⾼倉、中村の各ワイズには⼤感謝で
す。次回には楽しい屋台も復活できるものと期待しています。
最後に、今回の収益総額は1,398,000円となり、ご寄付を頂いた各ワイズに感謝申し上
げます。



12⽉23⽇ YMCA市⺠クリスマス
������������第13期会計 ⾼倉英理

12⽉18⽇ 第2例会�クリスマス例会
�   第13期ファンド事業委員 熊本祐滉

� 12⽉18⽇、⽇曜⽇に2年ぶりのクリス
マス例会がホテル⽇航プリンセス京都で
⾏われました。今年の例会はクリスマス
1週間前で参加しやすく、家族そろって
参加することができました。
�⼦ども達によるキャンドルサービスから
例会が始まりました。⼤きくなった佐古
⽥ゆりか、京さんが先頭でロウソクに⽕
を点けていく姿を⾒て感動してしまいま
した。
�⾷事が始まり盛り上がってきたところ

で会⻑⽯⾶サンタクロースの登場、⼦ども達は⼤喜びで
私の⼦ども裕聡くんはアイパッドの写真を連射していま
した。
 次のプログラムでは齋藤晃太さんのマジックショウで
した。仕掛けを⾒つけようとおじさんたちが前に集まっ
てきましたが⾒事なマジックで圧倒されてしまいまし
た。最後のバルーンを⼝に⼊れて飲みこむマジックも仕
掛けが分からず、すごくて驚きました。
 次のゲーム⼤会ではカタカナ⽂字をカタカナを使わず
に説明するゲームでしたが司会者が上⼿く、みなさんと
ても盛り上がっていました。優勝はできませんでしたが
とても楽しかったです。
 ドライバー委員の皆様楽しいクリスマス例会をありが
とうございました。家族で楽しめる例会はとても助かり
ます。
今後ともよろしくお願いいたします。

�

 ⼀昨年までは京都YMCA1階
にて「クリスマスロビーコンサ
ート」を⾏っていましたが、昨
年よりウイングス京都にて京都
⼤学交響楽団団員さんによる弦
楽四重奏コンサートを⾏ってい
ます。さらに今年はクリスマス
キャロリングに代えてクリスマ
スキャロルナイトと題して、賛
美歌静聴・聖書朗読・クリスマ
スメッセージ・お祈り、最後は
会場みんなで「きよしこの夜」
を⻫唱しました。
 弦楽四重奏もすてきでした
し、クリスマスらしい⼀夜を過
ごしました。
�このイベントはYMCAの活動推
進専⾨委員会が企画・運営を担
なっています。他に創⽴記念会
員集会・会員協議会・合同祈祷
集会などを担当しています。
ZEROクラブでは⽵園さんと⾼
倉が所属して活動しています。
 みなさまもぜひYMCAの様々
なイベントに参加してみてくだ
さい。きっと新たな出会いがあ
ることでしょう。
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『無邪気なおじさんとおばさん』
� 撮影者�加藤学

『顔がイラっとくる』
���撮影者�伊神康喜

『ZEROクラブのランナー達』
���撮影者�⽯⾶さんの携帯

例会や⾏事などZEROでの活動を撮影してグループラインにどんどん写真アップしてください♪
�3⽉号で冬のベストショット賞を発表します。



バックナンバーはこちら

��1⽉�6⽇ ⿂⽥�浩吉
��1⽉12⽇ 秋久�成⼈
��1⽉30⽇ 伊神�康喜

1⽉�1⽇�伊神�康喜&まり⼦
1⽉16⽇�井上�晴雄&陽⼦
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